

めきら めきら

令和6年3月12日
1・2年 学級通信
第18号 文責 中村ちあき
今回のタイトルは古野月夢さんの作品です。



高校調べ発表会



2年生は総合的な学習の時間を利用し、高校調べを行いました。発表内容の一部を紹介します。

重森 幹仁	<p>僕が調べた学校は、好きなことを5年間！全国唯一の学科！独立行政法人国立高等専門学校機構富山高等専門学校！射水キャンパス！です。国立高等専門学校、略して高専とは、社会が必要とする技術者を養成するため、中学校の卒業生を受け入れ、5年間の一貫教育を行う高等教育機関のことです。現在、51の国立高専があります。</p> <p>高校調べを通して感じたことが2つあります。1つ目は、もともと、行きやすさや学力などの選択要素がありましたが、就職成功率などの高校を選ぶときの選択要素がたくさんあることがわかりました。自分に合った学校を探すことが大事だと思いました。</p>
丹生 丈登	<p>僕が調べた学校は専門知識を学べる横浜商業高等学校です。学校の特徴は3つあります。1つ目はビジネス教育・国際理解教育を行うこと。2つ目は他を尊重し自立精神を持つ生徒を育てること。3つ目は個を育み、将来の社会人としてビジネス社会を理解し、問題解決能力と国際的視野を持つ豊かな人間を育てることです。</p> <p>高校について調べることは、自分自身・自分の将来を見つめ直すよい機会となりました。</p>
原田 希望	<p>僕が調べた学校は進学を有利にする宮崎学園高等学校です。定員が多い順から普通科、特進科、経営情報化の科に分かれています。校訓は「礼節を重んじ、勤労を尊ぶ」です。よりよい社会生活を営むためのマナーやけじめの習慣を作り、困難が来ても誠実に責任を持って勉強や仕事を精一杯努力する力を身に付けるために定められたそうです。</p> <p>夢の実現のためにふさわしい高校について調べていくことは大切なことだと思いました。</p>

作成したスライドの1枚目を紹介します。

専門知識を学べる
横浜商業高等学校 丹生丈登
商業科 定員199人
国際学科 定員35人
スポーツマネジメント科 定員39人

- 1, ビジネス教育・国際理解教育を行う。
- 2, 他を尊重し自立精神を持つ。
- 3, 個を育み、将来の社会人としてビジネス社会を理解し、問題解決能力と国際的視野を持つ豊かな人間を育てる。

個人発表のあと、2年生は互いのよかったところを伝え合いました。1年生の古野さんは来年度行う高校調べの参考にしたいところを述べました。

原田希望 進学を有利に宮崎学園高等学校

普通科 定員180人
特進科 定員120人
経営情報科 定員70人

～礼節を重んじ 勤労を尊ぶ～

進学が95% 就職が5% 進学では難関私立大学に進んでいます

私立大学 150名

慶應義塾大学 早稲田大学 東京理科大学 明治大学 青山学院大学 法政大学 専修大学 駒沢大学 同志社大学 立命館大学 関西学院大学 近畿大学 西南学院大学 福岡大学 国立音楽大学 大阪音楽大学 日本大学 桜美林大学 東海大学 法政大学 帝京大学 東京女子体育大学 国際医療福祉大学 関西外国語大学 福岡女学院大学 九州保健福祉大学 環太平洋大学 宮崎国際大学



裏は1分間スピーチなどを紹介しています。



1分間スピーチより...



今回のお題は「3年生のためにしたいこと」と「修了式までにしたいこと、また笑顔で中学校卒業を迎えるために今しておきたいこと」です。

古野 月夢	<p>3年生がやり残したことがないように、自分たちにできることがあれば協力したいです。3年生が笑顔で卒業できるように、気持ちを込めて歌いたいです。</p> <p>修了式までにしたいことは、みんなで遊ぶことです。1・2学期は遊ぶ機会もありましたが、3学期は受験で遊んでいなかったの、みんなで遊びたいです。勉強で苦手なところがあるまま卒業することがないように、私は今から復習をしていきたいです。</p>
重森 幹仁	<p>受験で遊ぶことができなかつた3年生を誘ったり、3年生が取り組んでいることの手伝いをしたりしたいです。卒業式は3年生を送り出す気持ちで真剣に臨み、終わった後にみんなで笑い合えるようにしっかり準備したいです。</p> <p>修了式までに問題集を解いていきたいです。英語はもっと多くの単語や文法を学んでいきたいです。滋賀の学校の生徒に追いつけるように運動もしていきたいです。</p>
丹生 丈登	<p>3年生が気持ちよく最後の日々を過ごすことができるように、ケンカなどしないようにします。卒業式では、3年生に今までの感謝を伝え、「久賀に来てよかったな。楽しかったな。」と思ってもらえるようにしたいです。</p> <p>3年生や幹仁さんがいなくなるので、昼休みや休日にたくさん一緒に過ごしたいです。3年生になったら遊ぶ機会が少なくなるので、今のうちに遊んでおきたいです。</p>
原田 希望	<p>3年生が笑顔で卒業できるように、大きな声で歌を歌います。</p> <p>3年生では勉強する時間が増えると思うので、今のうちにたくさんみんなと遊んでいきたいです。</p> <p>第一希望の高校に入学できるように、しっかり勉強していきたいです。また、新しい仲間を笑顔で迎え、明るく接していきたいです。</p>



3年生が部活に参加してくれています。3年生とのプレーを楽しんでいます!

福江卓球選手権より...



日曜日に行われた福江卓球選手権では、試合後にさまざまな年代の人と練習試合を行いました。大会と練習試合を通して、次の大会に向けての課題を見つけることができたようです。



中学生シングルの部で丹生くんが1位、重森くんが3位になり、表彰されました。



